



Ada Tujuh Fraksi di DPRD Kota Yogya Periode 2024-2029

YOGYA, TRIBUN - Jumlah fraksi di DPRD Kota Yogya untuk 2024-2029 dipastikan bertambah dan lebih banyak dibandingkan periode sebelumnya. Sebagai informasi, pada periode 2019-2024 silam, DPRD Kota Yogya hanya mempunyai enam fraksi partai politik ataupun gabungan partai politik.

Wakil Ketua Sementara DPRD Kota Yogyakarta, Sibarbiyat Nujanat, mengungkapkan, rapat paripurna pembentukan fraksi sudah digelar Kamis (29/8) malam. Dalam rapur tersebut, ditetapkan tujuh fraksi yang bakal bercokol di DPRD Kota Yogya 2024-2029, meliputi Fraksi PDI Perjuangan, Fraksi Gerindra, Fraksi PKS, Fraksi Golkar, Fraksi PAN, Fraksi PPP dan Fraksi NasDem.

"Pembentukan Fraksi di DPRD Kota Yogya sudah ditetapkan di rapat paripurna. Minimal satu fraksi empat anggota, seusai dengan jumlah komisi," tandasnya, Rabu (4/9).

Dengan syarat minimal tersebut, PKB yang hanya mengantongi dua kursi DPRD Kota Yogyakarta, harus bergabung dengan partai lain untuk membentuk fraksi. Partai berlambang bola dunia dengan sembilan bintang tersebut, memutuskan bergabung dalam satu fraksi bareng NasDem yang punya empat kursi.

Lebih lanjut, Sinar mengatakan, selepas fraksi-fraksi terbentuk, dalam waktu dekat bakal direalisasikan alat kelengkapan (alkap) dewan, mulai dari

struktural komisi, hingga badan. Namun, politikus Gerindra itu belum membeberkan jadwal terkait rapur pembentukan alkap, karena masih terkendala proses administrasi di beberapa parpol.

"Alkap masih belum, kami masih menunggu SK (Surat Keputusan) pimpinan definitif dari PDIP dan PKS," terang Sinar.

Politikus Partai Nasional Demokrat (NasDem), Dwi Candra Putra, mendesak alkap DPRD Kota Yogya untuk periode 2024-2029 segera dibentuk. Ia menyebut, legislatif mempunyai pekerjaan rumah besar, terkait pengawasan pelaksanaan APBD Perubahan 2024 dan pembahasan APBD 2025. Belum lagi adanya 3 propemperda yang belum dipansuskan, serta satu raperda tentang persampahan yang belum difinalisasi oleh periode sebelumnya.

"Ketika proses politik ini lambat dikomunikasikan dan disepakati, kami tidak ingin masyarakat yang sudah memberikan kepercayaan kepada kami sebagai legislator periode ini dianggap tidak bisa bekerja secara maksimal dan makan gaji buta," katanya.

Anggota DPRD Kota Yogya tersebut mendorong, setelah pendaftaran paslon pilkada rampung dan fraksi terbentuk, alkap dewan bisa menyusul ditetapkan. Menurutnya, lembaga DPRD tentu perlu diperkuat dengan cara *sharing power* dari semua parpol pemilik kursi, atau bisa dikatakan disusun berdasar proporsional. (aka)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005